



Anoche tuvo lugar el encendido oficial del Real de la Feria por parte del alcalde de Adra, Manuel Cortés, y la concejal de Fiestas y Tradiciones, Elisa Fernández, quienes estuvieron acompañados por miembros de la Corporación Municipal en un acto celebrado junto a la Fuente del Mar.

El encendido estuvo precedido de la actuación de las alumnas de la Escuela Municipal de Baile 'Zambra', dirigida por Rocío Bogas ante cientos de abderitanos.

El alcalde de Adra trasladó sus "mejores deseos" a los abderitanos en estos días festivos en nombre de la Corporación Municipal, al tiempo que agradeció el esfuerzo de los trabajadores municipales para que la Feria se desarrolle de forma correcta.

La Feria de Adra 2015 cuenta con una iluminación compuesta por casi 88.500 bombillas en su mayoría tipo LED, más respetuosas con el medio ambiente y que favorecen un ahorro energético.